

あいさつが、地域をつくる

地域が、あいさつを育てる

7月12日、玖珠地区青少年健全育成協議会（武石和正会長）の総会があり、平成28年度の事業計画および予算案が承認されました。

玖珠警察署の谷口生活指導安全部長より来賓あいさつの中で、最近の郡内の青少年の動向把握をもとにして「地域の支えにより少年補導の件数は少ないけれども、夏休みには十分気を配つてほしい。」との助言がありました。

各学校からの情報交換では、健

40日間の長期の休みは、子どもに何かの変化や成長が生まれるとされています。個々の過ごし方によつて、大きな成長、停滞、または退行が生じます。目と心を離さず、広く見つめてコミュニケーションが交わされるように心がけをお願いします。

全育成を目指すさまざまな事例が紹介されましたが、共通してどの学校においても、一番目にあいさつを励行することの取り組みが挙げられていました。参画された方から、「地域で子どもの大きなかいさつの声が聞かれ、良い方向に進んでいると感じられる」との意見がありました。

【年間主要活動】

◇子ども魚釣り大会	7月	◇防犯パトロール
◇工作教室	12月	祇園、地蔵講
◇環境学習・野鳥観察会	1月	定例月(9、10、4、5月)



塚脇 祇園

鉦や太鼓の音とともに聞こえてくる若衆たちの威勢の良い掛け声。そろいの法被に身をつつみ、締め込み姿の若衆たちが山車を傾け激しく回転させる勇壮な練り込み。

7月24日、塚脇の町内が山車で賑わいました。



第4回 シルバーレクリエーション大会

とき 9月11日(日)

受付：8時30分 開会：9時

ところ 塚脇小学校体育館

詳細は各自治委員さんにおたずねください。

県内で24番目となる道の駅「慈恩の滝くす」が7月23日、山浦にオープンしました。総事業費は約5億8,600万円で、国土交通省が中心になって整備し、4500平方メートルの敷地に39台分（うち大型車7台）の駐車場、トイレや休憩室、物販施設などを備えています。施設の維持管理は玖珠町が行い、町内で道の駅「童話の里くす」を運営する一般社団法人「くすみち」が指定管理者。



80名が完成を祝う

オープンに先立ち21日、現地で関係者約80人が出席して竣工式が開かれ、施設の完成を祝いました。町や地元住民は新しい観光施設に期待を寄せています。

山路踊り

8月の練習は6日(土)・13日(土)・20日(土)です。

8月11日(木・祝) 童話の里夏祭り

8月24日(水) 塚脇地蔵講

踊りますので、見に来てくださいね！！

[コミュニティ女性部]

9月からは通常通り練習を行います。
初めての方も大歓迎☆ぜひご参加ください!!

地域振興の拠点に